
Montréal,	  le	  29	  juin	  2013	  

Objet	  :	  Projet	  de	  construction	  d’une	  école	  primaire	  à	  l’Ile	  des	  Sœurs	  

Je	  vous	  communique	  mon	  opinion	  en	  espérant	  que	  les	  gens	  en	  place	  comprendront	  notre	  désir	  de	  
conserver	  ce	  poumon	  tellement	  important	  de	  notre	  milieu	  de	  vie.	  
	  
J'ai	  vécu	  38	  ans	  à	  coté	  de	  l'école	  Pierre	  Laporte	  (Ville	  Mont-‐Royal),	  et	  j'y	  ai	  apprécié	  chaque	  instant	  la	  
présence	  de	  cette	  jeunesse	  qui	  nous	  entourait,	  et	  surtout	  ce	  que	  j'ai	  aimé	  le	  plus,	  c'est	  ce	  magnifique	  
parc	  juste	  en	  face	  de	  l’école,	  jamais	  n’a-‐t-‐on	  pensé	  l'envahir	  pour	  construire	  le	  centre	  sportif	  de	  l’école.	  
On	  a	  plutôt	  exproprié	  3	  résidences	  magnifiques,	  mais	  on	  ne	  touchait	  pas	  au	  parc,	  par	  respect	  pour	  ce	  
magnifique	  espace	  vert,	  et	  ceci	  a	  été	  défendu	  par	  la	  même	  commission	  scolaire	  qu'ici	  ,	  Commission	  
scolaire	  Marguerite	  Bourgeois.	  
	  
En	  sus,	  lorsque	  nous	  constatons	  les	  problèmes	  de	  circulation	  de	  la	  rue	  Berlioz	  ou	  boulevard	  de	  l'Ile	  des	  
Soeurs,	  il	  est	  presque	  impossible	  de	  sortir	  d'ici	  à	  8	  heures.	  Nous	  devons	  quitter	  une	  heure	  d'avance,	  car	  
vous	  avez	  des	  bouchons	  de	  circulation	  sur	  ces	  deux	  artères.	  Alors	  que	  penser	  d'un	  débarcadère	  pour	  les	  
autobus	  scolaires,	  quels	  risques	  ferez-‐vous	  courir	  à	  tous	  ces	  enfants,	  et	  aussi	  aux	  parents	  qui	  viendront	  
conduire	  les	  enfants	  tout	  en	  étant	  en	  retard	  pour	  le	  travail,	  attendront-‐ils	  pour	  voir	  si	  cet	  enfant	  se	  rend	  
en	  sécurité...?	  
	  
J'ajouterai	  que	  ce	  parc	  nous	  permet	  	  présentement	  de	  traverser	  librement,	  de	  la	  rue	  Berlioz	  au	  
boulevard	  de	  l’ïle	  des	  Sœurs,	  de	  faire	  nos	  courses	  à	  pied	  (façon	  écologique	  de	  circuler).	  Ça	  permet	  de	  
réduire	  la	  dense	  circulation	  aux	  heures	  de	  pointe	  en	  limitant	  le	  nombre	  de	  véhicules	  en	  circulation.	  	  
Cette	  facilité	  à	  faire	  le	  chemin	  à	  pied	  maintient	  l'indépendance	  des	  personnes	  sans	  voitureainsi	  qu’une	  
plus	  grande	  autonomie	  pour	  les	  personnes	  âgées.	  
	  
Pour	  toutes	  ces	  raisons,	  je	  vous	  demande	  de	  conserver	  cet	  espace	  vert,	  il	  en	  reste	  si	  peu	  sur	  cette	  Île.	  
	  
Merci,	  
	  
Louise	  Brissette	  Déziel,	  
	  

	  


